



令和6年度がスタートして2ヶ月が経過しました。年度当初の緊張感から解放され、それぞれが自分らしさを發揮し始める6月になります。6月の大きな行事は、なんといっても地区総体と前期中間テストです。県大会出場の切符をかけた3年生を中心とした部活動生たちの熱い戦いに注目したいと思います。勝ち負けは時の運、まずは自分がこれまで積み重ねてきたものを思う存分発揮できるよう、体調管理に留意し、悔いを残さないよう日々を大切にしてほしいと思います。前期中間テストは、これまでの中間テストと比べると範囲がかなり広くなっています。付け焼刃ではとても間に合いません。ご家庭でも発破をかけてください。

◎ 先週は

竹崎賢一

1年生が宿泊学習、2年生が修学旅行、3年生が職場体験学習と、大きな学校行事が行われた週でした。生徒たちの取組について、それぞれ簡単に振り返ってみたいと思います。

【宿泊学習】

大隅少年自然の家で、1泊2日の日程で、まが玉づくりや野外炊飯に取り組みました。かねてとは異なる環境の中で、級友たちと協力しながら過ごす中で、様々なことを学んでくれたのではないかと考えています。

級友たちとの絆、職員との信頼関係の構築はもちろん、不自由な自然の中で生活することで、現在の自分の生活がいかに快適であるかを再認識し、それに慣れ過ぎてしまわないよう、自分の生活を見直す契機にもしてほしいと思います。

生徒たちは、一部体調不良者も出ましたが、おおむね元気に体験活動をこなしてくれました。教員からの指示を待つのではなく、どんな指示が出るのか予想しながら、自分の行動を選択できる、そんな集団に成長してほしいと思います。

【修学旅行】

長崎県・佐賀県・熊本県をめぐる2泊3日の日程でした。出発の日は、鹿児島地方に線状降水帯の発生が予想されたため、急きょ集合場所を田崎小学校体育館に変更しての対応となりました。出発時間も早めたため、田崎小の体育館を朝5時に、岩戸校長先生に開けていただきました。おかげでスムーズなバスへの搭乗ができたのではないかと思います。岩戸校長先生には、2年生のみなさんのために、快く協力くださいました。感謝してもしきれません。修学旅行の直接の思い出ではないかもしれません、そうやって支えてくださる方々がいらっしゃっての行事ということを知っておいてほしいと思います。

道中は、総じて大過なく過ごしていたとのことでしたが、話すところと黙るところのメリハリが今一つ、との反省も聞こえてきました。自分の行動を客観的に見ることのできる、そんな集団に成長してほしいと思います。

【職場体験学習】

修学旅行同様に線状降水帯の影響を受けたのが職場体験学習でした。鹿児島地方への発生が予報として発表されたのが前日の27日(月)の17時前でした。生徒たちの安全を最優先し、1日目の中止を判断し、そこから3年部の職員総出で、受け入れ事業所すべてに、その旨を連絡させていただきました。

夕方であったこともあり、つがらなかつた事業所にはFAXを送らせていただきました。時間がない中のドタバタの対応で、受け入れ事業所様にはご心配や、連絡が行き届かない不手際もあり、ご迷惑をおかけしました。

生徒の活動については、今回どの事業所様からも、大変高評価をいただき、企画運営いたしました職員も大変に勇気づけられたところです。今回さまざまにご指摘いただいた点につきましては、来年度に確実に引き継ぎ、反映・改善させていきたいと考えています。どうもありがとうございました。

行事予定

【6月】

3日 (月)	防災訓練⑥
7日 (金)	全校朝会 内科検診
8日 (土)	土曜授業 宿泊学習まとめ 修学旅行まとめ 職場体験学習まとめ
10日 (月)	高校説明会(午前中)
12日 (水)	小・中学生のための消費生活講座⑥
13日 (木)	保健指導講話(3年生)
14日 (金)	生徒朝会(激励式) 歯科検診(2-3 & 3年生)
18日 (火)	地区中体連総合体育大会1日目
19日 (水)	地区中体連総合体育大会2日目
20日 (木)	地区中体連総合体育大会3日目
21日 (金)	本日よりテスト前部活動停止 学年朝会